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提言題名：子宮頸がんワクチンについて

【提言の要旨】

今回のコロナワクチン接種につきましては、他市町村と比べとても速いペースで１２歳か

ら１８歳まで対応いただき非常に感謝しております。家族で安心し、日常を送れています。

ワクチン接種の重要性に気づかされ、後回しにしていた子宮頸がんワクチンについて、娘に

接種させようと思いましたが、無料接種時期が過ぎていました。実費ですと非常に高額で二

の足を踏んでしまいます。おそらく私と同じことを考えてる市民は多いのではないでしょう

か。青森県平川市では後追い接種の支援をしていると聞きました。ぜひ取手市でもこの支援

をしていただけないでしょうか。ご検討よろしくお願いします。

（令和３年９月受付）

【回答の要旨】

現在のところ、厚生労働省でも積極的推奨を行っていないため、取手市として子宮頸がん

ワクチン漏れ者の接種は検討していない状況です。

しかし、１０月に入り厚生労働省は積極的推奨を妨げる要素はないと発表していることか

ら、今後の国の動向に従い、市の方向性については検討・調整してまいります。何卒ご理解

と御協力をお願いいたします。

（保健センター 令和３年９月回答）


